

VIGILANCE CRUE AU SANCTUAIRE DE LOURDES

La fonte des neiges et les épisodes orageux intenses et répétés sont à l'origine d'une montée significative du niveau du Gave de Pau dans le Sanctuaire de Lourdes. Une surveillance constante et des mesures de prévention sont mises en œuvre.

Dans la nuit du dimanche 10 au lundi 11 juin 2018, le niveau du gave de Pau montant, le Sanctuaire a mobilisé ses équipes et pris ses précautions en cas de crue. Lundi matin, le niveau du Gave était à 25 cm de son point de débordement dans l'espace Grotte.

Il s'agit uniquement de mesures préventives qui peuvent être déployées grâce au nouveau système d'alerte et au matériel dont s'est doté le Sanctuaire après les inondations de 2013.

Voici les mesures déjà prises :

- fermeture des piscines avec mise en place des barreaux, ainsi qu'aux portes des sacristies de la Grotte (*photo 1*).
- fermeture du «chemin Sainte-Margareth», depuis les piscines jusqu'à la salle polyvalente de la forêt.
- la passerelle mobile est en position haute et donc inaccessible au public (*photo 2*).
- pré-positionnement des protections pour la Grotte en cas de nécessité.

Les prévisions météorologiques nous appellent à la prudence pour les jours à venir.



Photo 1

Les piscines sont temporairement fermées et le pont mobile est placé en position haute.



Photo 2